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広島東南ロータリークラブ

週報2019年 6月 17日 (第 2740回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

６月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (吉田会長)

幹事報告 (大井幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

幹事報告

○次回例会は、18:30～「最終例会・懇親会」開催
○例会終了後、次年度クラブアッセンブリー開催

本日のプログラム

次回例会（６月２４日）

「最終例会・懇親会」
18:30 ～於ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

｢ チェロとピアノによる音楽の演奏 ｣
チェロ奏者 阿曽沼裕司様
ピアノ奏者 高橋 孝子様

お知らせ

今 後の予 定

★次年度第２回クラブアッセンブリー
と き ６月17日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
議 題 ｢事業計画｣最終確認

○最終例会･懇親会 (例会変更)
と き ６月24日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○臨時総会
と き ７月８日(月)例会時
ところ 例会場
議 案 ①2018-19年度事業報告

②2019-20年度事業計画

○広島みなと夢花火大会クルーズ家族会
と き ７月27日(土)
ところ “銀河”船上

予 告

在広ＲＣ例会臨時変更のお知らせ
06/18(火) 広島西南RC
06/24(月) 広島中央RC・広島廿日市RC
06/25(火) 広島西南RC・広島安芸RC
06/26(水) 広島陵北RC
06/27(木) 広島北RC･広島西RC

広島安佐RC
06/28(金) 広島城南RC
07/08(月) 広島廿日市ＲＣ
07/09(火) 広島安芸RC
07/18(木) 広島安佐 RC
07/22(月） 広島中央ＲＣ
07/29(月） 広島廿日市ＲＣ
08/01(水) 広島安佐 RC

連続出席表彰－佐野庸子会員(20年)

連続出席表彰－柳澤一美会員(1年)

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2019年６月１０日例会

卓話「赤ちゃん先生が地域を元気にする」

NPO法人ママの働き方応援隊 広島東校代表 高田 裕美様

今回の卓話は橋本会員の紹介

で、NPO 法人ママの働き方応
援隊東広島東校代表の高田裕美

さんに、「赤ちゃん先生が地域

を元気にする」と題してお話し

をして頂きました。

現在、働く女性が妊娠や

出産を機会に離職する割合

は約６割にも上るそうです。「ママの働き方応援隊」

では、子育て期を就労のデメリットと捉えるので

はなく、子供と一緒だからこそできること。子育

てがメリットとなる仕事を何とか創造しようと、

「赤ちゃん先生クラス」を開催し、学校や高齢者

施設、最近では企業等に自分の赤ちゃんと出かけ

て行って「命の授業」を行うことに取組んでいる

とのことでした。

子育て期の母親は社会と繋がっていないと自信

喪失に陥ることが多いそうです。０歳児の母親達

にヒアリングすると、マズローの欲求５段階説で

言うところの第二段階の「安全欲求」までしか満

たされていない。サークル活動等に参加している

母親でも第三段階の「親和欲求」までだそうです。

ところが、そんな人達も育児休暇に入る前までは

第五段階の「自己実現欲求」まで満たされていた

と応える人が多いそうです。育児期は可愛い赤ち

ゃんがいて、素敵な旦那さんがいて、とても幸せ

そうに見えるけど実は鬱々としている。そんな人

が多いのだそうです。育児は２４時間３６５日休

む暇がない。思うようにならない。未知の世界。

核家族で相談相手もいない等、が原因だそうです。

「赤ちゃん先生」の活動を通じて、子育て期の

母親が社会と繋がっていれば、母親も世の中の役

に立てるとの自信を取り戻せる。成長の場を取り

戻せるのだそうです。この活動を経験した母親達

は、「多様な人たちとの繋がりが出来て良かった。」

「達成感、役立ち感。」「子育てへの自信や誇りが

持てるようになった。」などの感想を持つようにな

るそうです。

昨年度の１年間の出生数は９１万人、死亡者数

は１３６．２万人だそうで、特殊合計出生率は１．

４２だそうで、このままでは人口は減少し、経済

は停滞せざるを得ません。ママたちにはもう１～

２人産んでもらいたい。ママがイキイキしている。

ママになりたい。ママってカッコいい。と言うよ

うに世の中に思ってもらうことや、出産・子育てを

踏まえたキャリアデザインを皆が考えられるようになっ

て欲しいとの思いで活動しているとのことでした。

ある高齢者施設で、意識も半ばはっきりしない

お婆さんのところに何度か通っていたところ、何

度目かに赤ちゃんが来た気配を感じて、目を開け

て、にっこりと笑ったと言う経験をしたお母さん

がいたそうです。その経験を通じて、「赤ちゃんの

存在ってすごい。」「そんな赤ちゃんを産んだ自分

て凄い」と言う充実感を持たれたそうです。さら

には、この活動を通じてママたちは凄くポジティ

ブに変化する。自分が得意なことを活かして子育

て支援事業などを立ち上げるリーダーが生まれて

くる。もう一人子供を産みたいと思うようになる

そうです。

最近の日本の子供達は自己肯定感が低いそうで

す。さらには若者の自死や引きこもりは増加傾向

にあるそうです。これらは、核家族化、無縁化の

影響で子供達が「社会力」を育みにくい環境にあ

るからだと考えられるとのことでした。「赤ちゃん

先生」の活動を通じて０歳児の時から色々な世代

の人々と関わることで、子供の「社会力」を育む

機会が得られることもメリットとのことでした。

初代の赤ちゃん先生は現在小学校２年生になりま

すが、物おじしない。風邪をひきにくい。環境に

順応しやすいなどの良い特徴が備わっていると感

じられるそうです。

もちろん授業を受けた側にも「命の大切さ」や

「優しさへの認識」が高まると言うメリットがあ

るそうです。

この活動は子育て期の母親にとっても、赤ちゃ

んにとっても、授業を受けた人にとってもメリッ

トがある素晴らしい活動であるとの確信と、自分

も母親になって本当に良かったと心の底から思い、

子育てをしていける自信が持てるようになったと

のことでした。

最後に、本活動への理解と支援を要請されてお

話しを締めくくられました。

（報告：プログラム担当リーダー上田康博）
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2019年規定審議会のハイライト－世界中の代表議員がクラブ柔軟性を維持

記事 Arnold R. Grahl

６月 ３日 累計：１，７２７，０００円 （本例会１４，０００円）

〇神田敏治：ゴルフ同好会で前回の優勝がいつだったか忘れた程久しぶりに優勝し
ました。（２口）
〇八木 裕・宝迫信義：昨年の西日本豪雨災害での通信の早期復旧、避難所での通
信確保の功績が認められ、総務省中国総合通信局様から表彰を受けました。
社員、支援頂きました皆様に感謝です。（１口×２名）
〇佐々木 誠：例会会場での写真撮影のご協力ありがとうございました。コマエ様にてキレイに修
正し手帳にさせてもらいます。写真がまだの方は早めに予約して撮影して頂くよう宜しくお
願い致します。（１口）
〇江角 優：先週（６／４）開催した今期最終回の経営研究会は当日ドタキャンもなく年間最多人
数の３０名となりました。参加頂いた皆様ありがとうございました。（１口）

〇山下 泉：先日妻の誕生日にお花を届けて下さりありがとうございます。（１口）

今日は何の日：
・時の記念日ということで、本日例会に遅刻した方
⇒早田良二、要田昭治、守下康弘(１口×３名）

・６．１０（ろてん⇒ロデン）ということで路面電車をお仕事とさ
れてる方 ⇒藤元秀樹（１口）

・６．１０（むとう⇒無糖）ということでお茶屋さん
⇒武士末修（１口）

カエルＢＯＸ（１口×２名）
ゴルフ優勝の神田敏治会員

多くの画期的な変更が導入された前回の審議会ほど

ではないとは言え、2019 年規定審議会でもロータリ
ーの未来を形づくるいくつかの決定が行われました。

【中略】

3 年ごとに開かれる規定審議会では、世界中から地区
の代表議員がシカゴに集まり、国際ロータリーの定款

細則への変更について討議します。今年の規定審議会

では、100件以上の案件が審議されました。
【中略】

会費の増額

会費（人頭分担金）について、審議会は 2020-21 年度
から 3年間、毎年 1ドルという緩やかな増額を承認し
ました。

増額された会費により、クラブが RI に支払う会員一
人当たりの金額は、2020-21年度には半年ごとに米貨
34 ドル 50 セント、2021-22 年度には半年ごとに米貨
35ドル、2022-23年度以降には半年ごとに米貨 35ド
ル 50 セントとなります。今後の審議会により修正さ
れない限り、会費がそれ以上の額になることはありま

せん。

【中略】

「承認されなかった」案件を見ることで、今回の審議

会の特徴を知ることもできます。今回は、前回の審議

会で認められた「クラブの柔軟性」を一部制限しよう

とする強い圧力がありましたが、代表議員はそれに抵

抗し、また、クラブに新たな制約を課す可能性のある

いくつかの案件を否決しました。否決された提案には、

クラブが少なくとも年に 40 回、例会を開くことを義

務づけるというものもありました。 多くのクラブは、

新会員の入会を促し、現会員のニーズに応えるために、

革新的で柔軟性のある方法を例会に取り入れていま

す。代表議員はまた、ロータリーの機関雑誌の購読を

任意にするという提案、および審議会の出席議員数を

半分にして 2年ごとに開催するという提案も否決しま
した。

民主主義の精神

審議会の民主主義的な性質を称える代表議員もいまし

た。

「すべての代表議員は、投票の際にどんな意見をもっ

ていても、責任があり、尊敬されている方々です」と

話すのは、第 4170 地区（メキシコ）の代議員、アド
リアナ・デ・ラ・フエンテさんです。フエンテさんは

3 回の審議会に出席しました。「だからこそ、私たち
の組織は信頼され、尊重されるのです」

第 6760地区（米国テネシー州）のグレン K. ヴァン
ダフォードさんは、地区の会員を代表し、同じ目標を

もつ人たちとともに意見を交わす機会がもてたことを

幸いだと感じています。

「このプロセスを通じて、私たちは、その場しのぎの

運営ではなく、しっかりとした計画を備えて進むこと

ができます。ローターアクトの立場を高められたこと、

また今後の審議会を弱体化させずに全員の意見を得る

力を維持できたことに、大満足しています」

規定審議会：3 年に 1 度開催される規定審議会では、
ロータリーの組織規定に変更を加える制定案と、RI
理事会の見解を表明する見解表明案について審議と投
票が行われます。
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２０１９年５月 の ま と め(会合出席)

氏名 例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ 氏名 例 会 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨

13 20 27 11 13 15 18 20 20 22 25 25 13 20 27 11 13 15 18 20 20 22 25 25

1 荒木康之 ◎ ◎ ◎ 56 中谷一彌 ◎ ◎ ◎ ○

2 天野國幹 ◎ ◎ ◎ ○ 57 成宮正和 ○ ◎ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3 赤川浩二 ○ ○ ◎ ○ 58 中脇令子 ○ ◎ ◎

4 荒木浩幸 ○ ○ ◎ 59 中畝將博 ◎ ○ ◎ ○ × ○

5 荒木裕三 ○ ◎ ◎ 60 大濱紘三 ◎ ◎ △

6 安居院徳重 ◎ ◎ ◎ 61 荻田玲子 ◎ ◎ ◎

7 武士末 修 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ × 62 岡本幸士 ◎ ◎ ◎

8 馬場﨑好美 ○ ◎ ◎ ○ ○ 63 大井克元 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

9 土肥雪彦 △ △ △ 64 奥道恒夫 ◎ ◎ ◎

10 旦 康次郎 ◎ ◎ ◎ 65 尾立道泰 ○ ◎ ○

11 胡 定晃 ◎ ◎ ◎ 66 杉井英彦 △ △ △

12 江角 優 ○ ◎ ◎ ○ 67 佐野庸子 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

13 枝村 博 7/2退会 68 品川晃二 ◎ ◎ ◎ ○ ○

14 古本由美 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 69 佐々木 誠 ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ ○

15 藤元秀樹 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 70 澤田 清 7/23退会

16 藤川佳應 8/26退会 71 杉山顕彦 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

17 藤田洋一 ○ ○ ○ 72 佐々木一暢 ◎ ◎ ◎ ○

18 細田正雄 ◎ ◎ ◎ 73 妹尾年朗 ◎ ◎ ◎ ○

19 林 良一 ◎ ◎ ◎ 74 鳥居比路 ◎ ◎ ◎

20 橋本浩二 ◎ ◎ ◎ ○ 75 田上克彦 ◎ ◎ ◎ ○ ○

21 早田良二 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 76 柄 博治 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○

22 花柳雅豊 7/2退会 77 髙橋心里 ○ ◎ ◎ ○

23 廣谷洲枝 ◎ ◎ ◎ 78 冨部秀司 ○ ◎ ◎

24 平岩由紀雄 ◎ ◎ ○ ○ 79 谷井 智 ◎ ◎ ◎ ○

25 林 満生 7/2退会 80 髙橋 潔 7/2退会

26 穂北光宏 ○ ○ ○ 81 蔦尾健太郎 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ ○

27 伊藤正樹 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 82 髙西哲郎 ◎ ◎ ◎

28 岩田久夫 ○ ○ ○ 83 髙木康一 ◎ ◎ ◎

29 生谷武寛 ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ 84 上田康博 ◎ ◎ ◎ ○

30 岩井正喬 ◎ ○ ◎ 85 脇舛賢治 ◎ ◎ ◎ ○ ○

31 岩垂鈴香 ○ ○ ○ 86 渡辺敬治 ○ ○ ○

32 今井廣志 ○ ○ ○ × 87 渡邉直樹 ◎ ○ ○ ○

33 井原倫子 ◎ ○ ○ ○ ○ 88 吉岡民登 ◎ ◎ ◎

34 日域大陸 △ ◎ ◎ 89 吉田信秀 ◎ ◎ ◎ ○ ○ × ○ ○ ○

35 小松原浩平 ○ ◎ ◎ ○ × ○ × 90 山下 泉 ◎ ◎ ◎

36 神辺眞之 ◎ ◎ ◎ ○ 91 温泉川梅代 ◎ ◎ ◎ ○

37 神田敏治 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 92 行武治子 ◎ ◎ ○

38 久保和浩 ○ ◎ ◎ ○ 93 米川 晃 ◎ ◎ ◎ ○ ○

39 要田昭治 ◎ ◎ ◎ 94 山仲 巌 ○ ○ ◎ ○ ○

40 衣笠准一 ◎ ◎ ◎ ○ ○ ○ 95 山西裕司 ○ ◎ ○

41 久保河内豊 ◎ ◎ ◎ ○ 96 吉田範子 ◎ ◎ ◎ ○

42 岸本秀樹 ○ ○ ○ ○ 97 山中庸詳 ◎ ◎ ○

43 河野宏明 ◎ ◎ ◎ 98 山本和之 ○ ○ ○

44 菅 富誉樹 ○ ○ ○ 99 柳澤一美 ◎ ○ ◎

45 君島龍輝 ◎ ◎ ◎ 100 八木 裕 ◎ ◎ ◎

46 鹿瀬賢二 ◎ ◎ ◎ ○ ○ × 101 河野洋平 ◎ ◎ ◎

47 木矢克造 ◎ ◎ ◎ 102 宝迫信義 ◎ ○ ○

48 小杉真澄 ○ ◎ ◎ 103 安東則好 ◎ ◎ ◎

49 村上賢一 ○ ○ ○ 104 上原 亮 ◎ ◎ ◎

50 森原弘昌 ◎ ◎ ◎ ○ ○ 105 角田由貴子 ◎ ◎ ◎

51 守下康弘 ◎ ○ ◎ 106 平川勝洋 ◎ ◎ ◎

52 見正伸也 ◎ ◎ ◎ ○ 107 高畠哲也 ○ ◎ ◎

53 錦織亮雄 ◎ △ ◎ ○ ○ ○ 108

54 長崎清正 △ △ △ 109

55 中村伸弘 ◎ ◎ ◎ ○ 110

例会修正出席率 100 100 100

出席者数： 71 77 76 13 12 2 2 11 42 3 2 9

例会ﾏｰｸ：◎ﾎｰﾑ出席､○ﾒｰｸｱｯﾌﾟ､△免除者(b)欠席､▲免除者(a)欠席 会合ﾏｰｸ：○出席､×欠席

年度初会員数 ９９名
先月末会員数 １０１名
５月入会 ０名
５月退会 ０名
５月末会員数 １０１名

①05/11 地区研修・協議会
②05/13 理事役員会
③05/15 子育て支援セミナー“親子でわくわくリトミック”
④05/18-19 ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)
⑤05/20 次年度理事役員会
⑥05/20 本･次年度合同ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ
⑦05/22 在広RC正副会長幹事会
⑧05/25 IAC指導者研修会(広島県)
⑨05/25 第24回全日本RC親睦合唱祭

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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